

Diputado Videla denuncia que autos robados se van a Bolivia

La banda tendría su base de operaciones en el norte de Chile.

El diputado Sebastián Videla (Ind) denunció a una banda dedicada a la clonación y robo de vehículos en Chile, para luego trasladarlos a Bolivia. La organización tendría su base de operaciones en el norte de Chile, desde donde sustraen automóviles en Antofagasta, Calama y Santiago. Tras conocerse estos antecedentes, según informa El Diario de Antofagasta, se ofició al Ministerio de Relaciones Exteriores y a la Subsecretaría de Relaciones Exteriores, solicitando acciones para coordinar operativos internacionales junto a autoridades del país vecino.



Videla dijo que los robos son en Antofagasta, Calama y Santiago.